



EN EL MARCO DE LA SEMANA DE LA VINCULACIÓN CON EL MEDIO:

PUBLICCONTENIDO

## AIEP Los Ángeles fomenta la empleabilidad y productividad a través de su conexión con el entorno

Las escuelas participantes fueron las de Salud y Deporte, Estética Integral, Desarrollo Social y Educación, Ingeniería, Energía y Tecnología, Administración y Gestión Empresarial y Artes e Industrias Creativas.

La directora de sede AIEP Los Ángeles, Tatiana Igor Villanueva, contó que el pasado jueves 24 de octubre realizaron dos actividades, de voluntariado y de fomento a la empleabilidad, que permiten vincular a los estudiantes con la comunidad de Los Ángeles y a esta última conocer las capacidades de los representantes de la casa de estudios:

“Sentirse Bien” y “Nuevos Aires, Nuevo Empleo”. Lo anterior aporta al desarrollo social, productivo y de capital humano.

La encargada de la casa de estudios explicó que “en AIEP llevamos más de 10 años trabajando en el área de vinculación con el medio, de hecho estamos acreditados en esa dimensión”. “Estos días se desarrollaron

una serie de hitos que conmemoran la Semana de Vinculación con el Medio, que se hace en todas las sedes del país”.

### MOSTRARON LO QUE OFRECE AIEP A LA COMUNIDAD

Lo hecho el pasado 24 de octubre “fue la unión de dos proyectos emblemáticos



AIEP LOS ÁNGELES seguirá realizando este tipo de actividades durante el año. Para mayor información se puede visitar en Mendoza 438 y seguir sus redes sociales.

que tenemos como sede: el proyecto Sentirse Bien y el proyecto Nuevos Aires Nuevos Empleos”. “Son actividades de voluntariado y fomento a la empleabilidad para generar competencias o para generar un bienestar para nuestros socios comunitarios y disminuir brechas de la población”.

Tatiana Igor Villanueva detalló que “estas actividades tuvieron el objetivo de dar una pincelada de lo

que enseñamos en nuestras carreras técnico-profesionales”. “Lo que buscamos es abrir las puertas de AIEP y que la comunidad conozca lo que estamos desarrollando en la provincia de Biobío y Malleco con distintas actividades educativas”, destacó.

### VINCULACIÓN DE LOS ESTUDIANTES CON EL MEDIO

Las actividades son gra-

tuitas para la comunidad y permiten que los estudiantes y docentes transfieran valor a su entorno, “vinculen sus conocimientos académicos adquiridos en el Instituto Profesional y puedan hacer su práctica con socios comunitarios”. “Recibimos más de 100 personas durante todo el día, principalmente adultos mayores”, dijo la directora de la sede AIEP Los Ángeles.